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 平成 30 年 9 月長浜市教育委員会定例会 会議録 

 

Ⅰ．開催事項 

１．開催日時 

  平成 30 年 9 月 27 日（木） 午後 3 時 00 分～午後 3 時 30 分 

 

２．開催場所 

  教育委員会室（長浜市八幡東町 632 番地 長浜市役所 5 階） 

 

３．出席者 

  教育長   板山 英信 

  委 員   井関 真弓（教育長職務代理者） 

  委 員   西橋 義仁 

  委 員   西前 智子 

  委 員   美濃部俊裕 

 

４．欠席者 

    委 員   廣田 光前 

 

５．出席事務局職員 

   教育部長                 米田幸子 

次長兼教育総務課長事務取扱        岩田健 

    次長                   横尾博邦 

教育改革推進室長             土田康巳 

教育指導課長                伊藤浩行 

幼児課長                 大音洋 

教育センター所長             野村幸弘 

市民協働部生涯学習文化課長        藤田輝雄 

すこやか教育推進課長代理         塩津浩美 

教育総務課長代理             今井健剛 

教育総務課主査              大石文哉 

 

６．傍聴者 

   なし 

 

Ⅱ．会議次第 

１．開 会 

２．議 事 
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日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 会議録の承認 

 日程第３ 教育長の報告 

 日程第４ 議案審議 

 日程第５ 協議・報告事項 

 日程第６ その他 

３．閉 会 

 

Ⅲ．議事の大要 

１．開 会 

教育長から開会宣言があった。 

 

２．会議録署名委員指名 

井関委員、美濃部委員 

 

３．会議録の承認 

８月定例会 

   特に指摘事項はなく、８月定例会の会議録は承認された。 

 

４．教育長の報告 

  教育長：本日は３点報告いたします。 

    １点目は台風 21 号対応です。先日の台風で、長浜市の校園も大変な被害を

受けました。翌日、特に被害が大きかったところを確認にまいりましたが、

西浅井中学校の校長が「命の危険を感じるほどの暴風だった」と言ったのが

印象的でした。この言葉は決して大げさではなく、西浅井中では職員の駐車

場がちょうど風の通り道になっており、停めていた車が何回転もするような

状況でした。異常気象が来年以降も続き、この規模の台風が度々襲来するか

もしれないと考えると、学校園でとっていた従来の台風対策では太刀打ちで

きないと率直に感じました。 

    ２点目は市議会第３回定例会です。現在までに本会議と委員会審議が終了

しました。新しく当選された議員からも様々な角度からご質問を頂戴する中

で、不登校に関する質問をいただきました。子どもにかかわる問題としては、

どうしてもいじめ問題とその対策が前面に出てきますが、同時に不登校の問

題も存在しており、決して楽観視できる状況ではありません。いじめも不登

校も、子どもが学校生活にきちんとなじめていないことを示す現象の一つだ

と思いますので、改めて肝に銘じなければいけないと考えています。 

    ３点目は運動会です。委員の皆様には、順延等で大変ご迷惑をおかけしま

したが、先週の日曜日に行われたびわ北小学校を最後に、全小中学校の運動
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会が終了しました。ある中学校は、順延した日も空模様が怪しく、昼までも

つかわからない状況でしたが、子どもたちの姿を見たいという保護者の思い

に応えるために、運動会を決行されました。結果的には、昼から天候が悪化

したために残りをまた順延することになりましたが、こういう視点で決断を

していくのも、ある意味、校長の危機管理能力かと改めて思いました。 

    どのように決定をしても八方丸くとはならないのが常ですが、やはり子ど

もたちのことを中心に、保護者のことも考え、ご苦労いただいていると改め

て思いました。 

    最後に、東中学校吹奏楽部の河瀬優花さんを紹介したいと思います。今年

５月に長浜バイオ大学ドームで行われた吹奏楽祭で思いがけず再会したので

すが、彼女は先天的な肢体不自由児で、上半身は何ら中学校２年生の女の子

と変わらないのですが、下半身が発達していません。小学校のころから大変

明るい子だったのですが、思春期の真っ只中、障害を乗り越えつつあるとは

いえ、自分の知らないたくさんの人の目の前で、ステージに立って演奏して

いることに、本当に感動を覚えました。 

    彼女はスポーツでも素晴らしい活躍をされています。先日に横浜で行われ

た 2018 ジャパンパラ水泳大会で 100 メートル自由形に出場し、見事予選を突

破し、決勝に進出されました。10 月 13 日に、福井市で全国障害者スポーツ大

会福井しあわせ元気大会が行われますが、13 日に県代表として 100 メートル

自由形に出場されます。努力家で、大変明るい女の子です。 

市長もぜひ直接激励したいとのことで、10 月に市役所を訪問される予定で

す。この様子はフェイスブックにもぜひ載せたいと思っていますので、機会

がありましたら、ぜひご覧ください。河瀬さんの活躍は東中学校のホーム

ページにも載っていますので、併せてご覧になっていただければと思います。 

    報告は以上です。 

 

５．議案審議 

  審議案件なし 

 

６．協議・報告事項 

（１）長浜市民間認可保育所及び認定こども園運営補助金交付要綱の一部改正 

について 

幼児課長から、資料に基づき説明があった。 

 

 ７．その他 

  （１）生涯学習文化課長より、台風 21 号による長浜市立高月図書館の臨時休館 

等について報告があった。 
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８．閉会 

   教育長から閉会宣言があった。 

 

 

 

 

 


